

Présentation générale : le festival et l'organisation de la journée :

Le festival du film court se déroulait à Brest au Quartz du 6 au 11 novembre.

*Qu'est-ce qu'un film court ?* Le film court ou court-métrage est un petit film qui dure de 5 à 40 min en général.

Ce festival est le deuxième plus important d'Europe et compte plus de 30 000 entrées cette année. Il en est pour le moment à sa 33ème édition !

Nous sommes partis de Lamballe en train à 7h45. En arrivant à Brest, nous sommes allés au Quartz où le festival avait lieu. Nous sommes allés voir la compétition n°7 où nous avons dû voter pour nos courts-métrages préférés. Ensuite nous sommes allés manger notre pique-nique. Vers 14h nous sommes retournés voir une autre compétition de courts métrages où cette fois nous n'avons pas pu voter. A la fin de cette séance, nous avons rencontré le réalisateur d'un des films vus le matin. Nous lui avons posé beaucoup de questions auxquelles il nous a répondu. Pour finir cette journée nous avons observé les différentes œuvres exposées dans le Quartz. Nous sommes repartis de Brest sous la pluie pour prendre le train et rentrer à Lamballe.

Nous avons beaucoup apprécié cette journée !